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Мы давно не виделись с Шри Юктешваром, моим дорогим Учителем. И вот я встречаю
его сегодня  - это молодой, сильный и светлый, юный бог. Высокий белый. Он словно
переродился. Внешне похож на Адама из Телоса. Мы весело и сердечно
поприветствовали друг друга.

  

Шри Юктешвар, с чем связано такое твоё преображение?
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Я заново родился, перешел в юное тело, сделал переход.

  

Как это было?

  

Сложил свое тело (показывает коробку или контейнер, в который укладывает
скафандр).

  

Это смерть и вознесение?

  

Это перерождение. Я заново родился, и ты ощущаешь мои энергии совсем по-другому.

  

А у вас нет детства?

  

Есть, но мы можем создавать свое тело сами. И у нас не закрыта память, так что я тебя
тоже знаю.

  

Что ты можешь сказать о себе молодом?

      

Я полон сил и свежести, чувствую себя чудесно, обратил свои силы и знания на нашу
планету.

  

Как продвигается планетарный переход?

  

Участвую в битвах за Землю, в переговорах, и обучаю группу существ планетарным
законам для того, чтобы они опустились на планету с целью организовать выступления в
защиту военнопленных. Некоторые из нас в числе других людей попали в рабство и
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просят помощи. (?) Это в разных местах.

  

Часто ли бывают битвы за Землю?  И с кем они происходят?

  

Достаточно часто. Нас держат в напряжении. Есть дозор, и часто срабатывает зов. Мы
воюем с теми, кто стремится завоевать Землю. Это различные рептильные расы и
драконианцы. Они устраивают стычки, сея раздор и смуту среди тех, кто им
подчиняется, чтобы полностью закабалить – разделяй и властвуй. У нас оружие
сдерживания – защиты и ненападения.

  

Участвуют ли люди в таких боях?

  

Нет, больше войны идут на астральном плане, и часто они сами борются друг с другом,
чтобы отвоевать свои права, не понимая, что ими тоже манипулируют. Оружие мы
получаем как благотворительную помощь от светлых цивилизаций, стремящихся
распространить свою помощь на планете.

  

ШЮ стал другим. Веселый и вдохновенный. Новый радостный, легкий. 

  

Как обстоят дела в Солнечном Братстве?

  

СБ перебазируется выше по вибрациям, и этот процесс небыстрый, постепенный.
Вознесение идет не всей Семьей, а по одиночке, как и полагается.

  

Переход планеты тоже идет радостно. Появляются новые признаки осветления
планеты.

  

Но мы это не чувствуем, наоборот, как будто все ниже и ниже падаем. Сегодня опять
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какие-то серые существа предлагали мне свой контракт. Я отказалась, когда проснулась
и поняла, что мне предлагают что-то подписать. Но мне долго еще пришлось убирать
завесу с канала.

  

Слава богу, что все окончилось хорошо. У вас свои битвы проходят, в попытках вас
переманить на свою сторону.

  

Почему не ставят защиту на таких, как я?

  

Никто не обязан вас закрывать или защищать, потому что вас стало очень много. Просто
невозможно отследить всех на планете, есть более важные вещи, связанные с
вооружением и военными договорами, с атаками и обманами, с нарушением законов и
битвами. Многое удается предотвратить, обезопасить. Виден конец войне, многие
темноастральные силы уходят на другие планеты, перебазируются в построенные там
базы.

  

Какие договоры нашего правительства мешают тому, чтобы население вышло из нищеты?

  

Это тайный Межпланетный Корпоративный Конгломерат, тайное правительство,
которое заключило договоры на поставку оружия и космолетов, куда как в прорву
уходят средства страны. За невыполнение контрактов вашу страну оккупируют и
«разденут».  Мир сохраняется продолжением соответствующих поставок.  В стране нет
экономики, нет хорошего руководства экономическим развитием, поэтому вам кажется,
что вы все ниже опускаетесь. Сейчас вы на дне, но вижу, лет так через 5-7 начнется
экономический подъем.

  

Это в нашей стране или во всех государствах?

  

Мы говорим о вашей стране. В мире вся экономика подорвана, и каждый ощутил
подорожание, нестабильность, понижение уровня жизни. С полным уходом драконийцев
все пойдет в лучшую сторону. Я надеюсь, что так и будет. Мы видим перспективу.
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Я начала по-новому видеть чакры и астральный аспект человека. Это говорит о поднятии
вибраций?

  

Да, планета поднимается в следующий план, и весь тонкий план человека
видоизменяется. (?) Да, не у всех, конечно, кто-то выдвигается вперед, а обычные люди
пока топчутся на месте. Но все видоизменяется, это точно. Конечно, многое зависит от
ДНК, от количества света внутри, от духовного уровня. В одной ДНК прописан такой
выход на высшие планы, а в другой его может и не быть. В клонах и биороботах так
точно такой возможности нет. Нет такой возможности и у тех, кто в телах людей
присутствует из других цивилизаций и служит наблюдателем.

  

В вознесении все индивидуально – уровень раскрытия и осветления зависит также от
способностей, которые развиты не в одной жизни. Общий план планеты – переход в
следующую мерность, и он начат.

  

Как СБ будет дальше существовать? Что изменится в нем?

  

Для вас пока все остается в прежнем виде. У вас все так же будет идти их Школа,
которая поднимает ваше сознание и увеличивает количество света внутри вас. На
каждом уровне вы растете одновременно. Ты сама же чувствуешь, что все уровни
должны порастать одновременно, чтобы вознесение было однородным. Я вижу, как вы
выросли до огненных тел, но и наши занятия и руководство способствовали этому. 

  

А с тобой в огненном плане у СК тоже можно встретиться?

  

Пока нет, я весь сосредоточен пока в СБ, и это тоже огненный план. Мне надо пока тут
расти и развиваться.

  

С какими цивилизациями сотрудничает СБ?

 5 / 6



Свидание со Шри Юктешваром - Санат Кумара :: Школа Вознесения
11.06.2021 11:07 - Обновлено 12.06.2021 14:13

  

С десятками различных гуманоидных рас, но приоритет все-таки – те, кто в Солнечной
системе вырос и вознесся. Здесь, в Сс, тоже много рас, не только люди, но и
рептилоиды, драконианцы, другие расы, населявшие Сс миллионы лет назад и
закрепившиеся здесь. Они все светлые, высокоразвитые и прогрессивные. Мы в
единстве, у нас новое сознание и единое высшее руководство.

  

А если вы по одиночке возноситесь, то как это воспринимают остальные?

  

Они тоже идут следом, знают, что впереди у них аналогичный процесс.

  

И в каких телах вы будете после вознесения?

  

Тоже в огненных, но более высокого плана. 

  

Будет ли что-то подобное Галактическому Христу?

  

Посмотрим.

  

Благодарю и до встречи на сеансе!

  

И я благодарю!
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